

Assemblée générale

Inter-écoles de la Mayenne

Faites représenter votre école !



En Mayenne, comme partout en France, les cartes scolaires ont des conséquences désastreuses sur nos conditions de travail (effectifs dans les classes, multiplication des niveaux, absence de remplaçants, RASED exsangues...)

Cette carte scolaire n'est pas terminée, puisque le ministère vient d'être amputé de près de 700 millions d'euros, et pour les écoles ce serait l'équivalent de 2600 postes supprimés en plus pour cette année 2024 ! Avec 650 postes supprimés nous venons de fermer 2 écoles et 18 classes, quelles conséquences avec l'équivalent de 2600 postes en moins ?

La liste est tristement longue : pacte, choc des savoirs, acte 2 de l'école inclusive, pas d'augmentation de nos salaires, retraites, loi Rilhac, loi Rilhac 2...

Les collègues n'en peuvent plus, la colère est présente partout. Comment ne pas la comprendre.

Après la grève du 1er février, très largement suivie, il est temps de se rassembler et de s'organiser pour stopper ce gouvernement et enfin faire aboutir nos revendications.

Le SNUDI-FO 53, appelle tous les personnels des écoles, AESH, PsyEN et PE, à se réunir en Assemblée Générale inter-écoles

JEUDI 14 MARS à 18h

dans les locaux FO au 6 Rue Souchu Servinière à Laval

*Possibilité de participer en visio**

L'objectif : qu'un maximum d'écoles soient représentées par des délégués, en présentiel ou en visio, afin de faire nombre, de se rassembler et de gagner ensuite.

Établissons un cahier de revendications que nous irons ensuite déposer à la DSDEN, discutons des méthodes d'action, de la grève, de la communication envers les parents d'élèves, rassemblons-nous !

Le SNUDI-FO 53 a proposé cette initiative à tous les syndicats du 1^{er} degré en Mayenne...

Cette réunion est déclarée en RIS (réunion d'information syndicale). A ce titre vous pouvez déduire 3 heures de vos 108 heures, hors APC. ([En savoir Plus](#))



inscription

